

### Communiqué de presse

## **Les Juifs dénoncent le siège du régime égyptien contre la population de Gaza et son complice dans les crimes commis contre eux ! (Traduit)**

L'Afrique du Sud a intenté une action en justice contre l'entité juive devant la Cour internationale de justice, à laquelle l'entité juive a répondu en niant ces accusations. Il est à noter que même si la Cour internationale de justice le reconnaissait coupable, personne ne pourrait le punir ou le criminaliser, car le droit international ne s'applique qu'aux États faibles ou non soutenus par les États-Unis.

Cependant, ce qui nous importe ici n'est ni les accusations ni leur réfutation, mais plutôt ce qui a été révélé à travers elles sur la réalité du partenariat effectif du régime égyptien avec l'entité juive dans le siège de Gaza et de ses habitants. Elles exposent une réalité vivante qui ne peut échapper à personne, à savoir l'abandon du régime quant au soutien des habitants de Gaza et la fermeture artificielle de ses frontières aux personnes blessées, réfugiées, déplacées et fuyant, ainsi que les témoignages de ceux qui sont extorqués par les agents du régime au passage frontalier pour obtenir des milliers de dollars en échange de leur passage, sans parler du fait que le régime, qui prétend avoir le contrôle et la souveraineté sur son territoire, ses frontières et ses passages, ne permet pas le passage à travers eux sans être soumis à une tierce partie.

Le passage de Rafah, situé entre le Sinaï et la bande de Gaza, pourquoi est-il soumis aux décisions des Juifs si ce n'est à cause du soutien du régime aux Juifs et de l'autorisation à l'entité juive de tuer et d'opprimer nos compatriotes là-bas sans la moindre réaction, en ne répondant pas aux provocations des Juifs et en évitant d'élargir le champ de la guerre, en réprimant la colère bouillonnante dans les cœurs des gens et même de l'armée de la Kenana?

L'entité juive assiège notre peuple à Gaza et le massacre de veine en veine par des bombardements, des tirs isolés, la famine et le siège par tous les moyens. Cela n'aurait pas été possible sans l'aide des régimes qui dirigent notre pays et partagent ses crimes contre notre peuple en Terre Bénie, dirigé par l'Égypte, le seul débouché pour notre peuple à Gaza. Mais nous ne sommes pas surpris de la position du régime que nous connaissons à propos de l'entité juive, agissant comme le gardien de ses frontières et considérant la préservation de la sécurité des Juifs comme l'une de ses tâches stratégiques, cherchant ainsi à devenir une doctrine militaire pour l'armée de Kenana, mais leur présage et celui de leurs maîtres en Occident ont échoué.

Ce qui est véritablement surprenant, c'est la position des fidèles de l'armée de Kenana face aux multiples violations des lieux sacrés, à la falsification, à la profanation des sanctuaires et à l'outrage

à l'honneur de nos frères en Terre Bénie. Ils sont témoins des crimes du régime et de sa collaboration avec l'entité juive pour assiéger et affamer la population de Gaza qui crie à l'aide jour et nuit.

Les cris des femmes et des enfants affamés et blessés ne leur parviennent-ils pas ?! N'entendent-ils pas la voix des enfants qui supplie (Ô Égyptiens, ô mon Dieu, par pitié) ?! Ils implorent l'aide de Dieu! Ne sont-ils pas informés des révélations des journaux et des agences occidentales concernant des pots-de-vin de plusieurs milliers de dollars pour permettre à une personne malade ou blessée d'être soignée au pays de la Kenana ?! Où sont leurs frères ?! Nous et le peuple de la Terre Bénie ne sommes pas deux peuples distincts, mais plutôt une seule nation, où le sang de tous est égal, où la main de chacun est liée à celle de l'autre.

Par Allah, soutenir le peuple de Palestine est pour vous un devoir dont vous ne serez pas absous tant que vous ne lui aurez pas donné une victoire claire et tant que vous n'aurez pas libéré toute la terre bénie de la saleté des Juifs.

Ô soldats de la Kenana, ô les meilleurs soldats : la charité dont vous avez été marqués n'est pas un honneur, mais plutôt un fardeau de la fiabilité de l'Islam, de la fiabilité du Messenger d'Allah, que la paix et la bénédiction d'Allah soient sur lui, c'est-à-dire que vous serez un bouclier pour l'Oumma, des protecteurs de celle-ci et de ses lieux sacrés. Si vous ne le faites pas, et que les sacralités de l'Oumma ont été violées et ses lieux saints ont été profanés, alors il n'y a rien de bon en vous et vous n'avez aucun honneur. Alors montrez à Dieu ce qu'Il aime de vous et montrez-Lui que vous êtes dignes de cette charité en portant la bannière du Messenger de Dieu, que la paix et la bénédiction soient sur lui, dans son droit et en soutenant les opprimés comme il l'a fait, pour libérer la terre d'Islam qui est usurpée par les Juifs et soutenir le peuple de la terre bénie dont les caractères sacrés sont violés.

Et sachez que votre devoir est d'éviter tout ce qui pourrait vous empêcher de faire ce qu'Allah vous a ordonné au motif que « tout ce qui n'accomplit pas un devoir est un devoir ». Alors enlevez ce régime qui vous fait honte et participe à la protection de l'ennemi d'Allah et votre ennemi, et établissez-le pour Allah comme un État qui lève des armées pour l'amour d'Allah et soutient son peuple ; Le Califat bien guidé sur la méthode de la prophétie. Mettez-vous en colère, ô soldats de la Kenana, et que votre colère soit un signe qui établit la vérité avec les paroles d'Allah et coupe le chemin aux criminels.

﴿وَالَّذِينَ آمَنُوا وَهَاجَرُوا وَجَاهَدُوا فِي سَبِيلِ اللَّهِ وَالَّذِينَ آوَأُ وَنَصَرُوا أُولَٰئِكَ هُمُ الْمُؤْمِنُونَ حَقًّا لَهُمْ مَغْفِرَةٌ وَرِزْقٌ كَرِيمٌ﴾

**Et ceux qui ont cru, émigré et lutté dans le sentier d'Allah, ainsi que ceux qui leur ont donné refuge et porté secours, ceux-là sont les vrais croyants: à eux, le pardon et une récompense généreuse.**

**Le bureau des médias du Hizb ut Tahrir  
dans la Wilayah d'Égypte**